
 

第４０回通常総会 理事長あいさつ 

 

皆さん、こんにちは。開会にあたりまして、一言ごあいさつを申し

上げます。 

第４０回、公益社団法人 福井市シルバー人材センター通常総会、

例年であればフェニックスプラザにおきまして、来賓の方々をお招き

し盛大に開催するところでございますが、新型コロナウイルス感染防

止のため、このような形での開催となりました。皆様にはご多用の中

お集まりいただき、誠にありがとうございます。 

 

さて、県内・市内におきまして感染が急拡大しました新型コロナウ

イルスは、ここ２か月近く、新たな感染者は確認されず、ようやく県

内での第１波は終息したようです。この間、皆様には真摯に感染防止

対策にお取り組みをいただきました。お陰様で、２２００名を超える

当センター会員・職員においては、これまで一人の感染者が出ること

もなく、今日を迎えております。皆様のこれまでのご努力に対しまし

て、心から感謝とお礼を申し上げます。 

県内では先月１８日に続き、今月１９日、感染防止のための『休業

要請と外出自粛』がさらに緩和され、経済活動の再開と、新しい生活

様式の実践などの『第２波防止』との両立が求められております。 



センターとしましても、自粛していました事業の再開に向けた取り組

みを順次進めているところでございますが、スペイン風邪のときのよ

うな第２波、第３波も予想され、ワクチンが完成するまでは、全く安

心はできません。 

ちなみに雇用情勢は、リーマンを超える厳しい状況となってきてお

ります。４月の労働力調査によりますと、パートやアルバイトなど非

正規労働者は、前年同月比で９７万人の減少で過去最大の下落幅、ま

た、休業者数は前年同月比４２０万人増で、過去最大の増加幅となっ

たそうです。このような状況の中で、就業できなくなった会員の皆様

の就業をいかに確保していくかが、今後の大きな課題となります。 

会員の皆様と家族など、大切な方々の命と健康を守るため、徹底し

た感染防止対策を続けながらの事業推進となりますが、専門家をアド

バイザーとして招くなど、就業開拓部会を強化し、就業先の確保・拡

大に全力で取り組んでまいりたいと考えております。引き続き、会員

の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

ご案内のとおり、昨年度から担当理事・専門部会制を導入するな

ど、組織の活性化を図る取り組みや、職員の接遇研修を毎月実施し、

会員さんに喜ばれる会員目線の業務運営に努めてまいりました。また

皆さんもお気づきになられたと思いますが、今年から、フェニックス

プラザとワークプラザの事務所職員の配置が、大きく変わりました。



職員全員が会員さんの来られるカウンターの方を向いています。これ

は新たに昇任した小林局長と、安川管理者の采配と聞いていますが、

常に会員さんのことを第一に考える業務運営を実践しようとする意志

の表れと、私は大変評価しています。 

さらに、会員さんの要望やご意見を日頃の業務に反映することを目

的に、就業報告書入れを兼用したアンケート記載台、ご意見箱を、本

所など３か所に設置しました。会員の皆様のお声を真摯にお伺いし、

事業運営に反映することで、会員さんと職員とのコミュニケーション

が深まり、センターとしての一体感が向上することを期待しておりま

す。皆様には、忌憚のない様々なご意見をおよせいただきますようお

願いいたします。 

ご承知のとおり、シルバー人材センターの基本理念は、『自主・自

立』、『共働・共助』です。主役はいつも会員さんであります。新型

コロナウイルスの影響により、シルバー人材センターを取り巻く環境

は一層厳しくなっていますが、会員の皆さんと役職員が一致団結すれ

ば、必ずやこの試練を乗り越えていけると信じております。 

また、今年は設立４０周年の記念すべき節目の年となります。昨年

度準備委員会を立ち上げまして、様々な記念事業を計画しましたが、

先週１６日に、第１回の実行委員会が開催され、新型コロナウイルス

第二波による影響を鑑み、事業計画の一部を変更することが決定され

ました。 



１０月に予定していました記念式典・記念講演・ふれあいまつりに

つきましては、誠に残念ではございますが中止とし、記念品・記念誌

の製作贈呈、またシルバーのイメージアップを目的とするキャッチフ

レーズ（または愛称等）の募集・制定につきましては、内容をさらに

充実し実施することとなりました。今後、実行委員会が中心となって

進めてまいりますので、皆様のご支援とご協力をお願いいたします。 

 

本日は、令和元年度の事業報告及び決算、役員の選任についてをご

提案を申し上げております。どうか、慎重なご審議をいただき、妥当

なご議決を賜りますようお願い申し上げます。 

 

最後になりましたが、これからますます暑くなります。会員の皆様

におかれましては、体調管理に十分ご留意いただき、今後ともお元気

で、ますますご活躍されますことをお祈り申し上げまして、開会のあ

いさつとさせていただきます。 

 

令和２年６月２２日 
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